Krieg gegen Swarm-bots (Desinformation)

Das Internet ist ein Segen, welche die Menschheit eine bisher nie gekannten Zugriff auf eine Flut von Informationen anbietet, gleichzeitig geht damit ein **Desinformations-Tsunami** einher. Denn mit diesem Medium kann auch jeder, der nicht einmal annähernd eine journalistische Grundausbildung besitzt, Meinungen verbreiten und vervielfältigen.

Da klarerweise Informationen eigentlich der Grundstoff oder besser gesagt das "Lebensmittel" von **Algorithmen** oder "**Bots**" sind, werden diese auch massiv eingesetzt bzw. auch missbraucht.

Wir befinden uns mitten in dem langsam immer gefährlich werdenden Krieg gegen diese ,virtuellen' Roboter nämlich "Swarm-bots":

Nämlich im Kampf- nein - in der Schlacht Desinformation gegen Informationen.

Die (un)sozialen Medien (Facebook, Twitter usw.) sind dabei die bevorzugten Plattformen. Sämtliche angeblich demokratisch' legitimierte Wahlen werden heute durch 'Trolls' aber am meisten durch 'Bots' massiv beeinflusst. Der Brexit, als auch die Präsidentenwahl in den USA, Südamerika, wurde nachweislich durch 'Bots' beeinflusst und meist von Russland ausgehend in bestimmte Richtungen gelenkt. Die Demokratie wird damit Zug um Zug vergiftet und langfristig pervertiert.

Uns allen fehlt es schlicht an der Bildung!

Die Mehrheit der Menschen wurden in den Schulen damals auf diese heutigen massiven und automatisierten Desinformationen durch Roboter einfach <u>nicht</u> vorbereitet. Wie denn auch?

Damals waren derartige Bedrohungen der Zukunft überhaupt nicht auf dem 'Schirm' des damaligen Bildungssystems.

Doch heute sind diese Bedrohungen klar zu erkennen und trotzdem hat sich weltweit am Bildungssystem diesbezüglich so gut wie nichts getan.

Doch es könnte uns heute genauso gehen, dass wir heute Bedrohungen der Zukunft überhaupt nicht auf dem Schirm des Bildungssystems haben und Fehler damit wiederholen.

Die Fälschung von Bildern ist ja schon allgemein bekannt und kaum jemand stört sich daran. 'Photogeschopped' ist das grausliche . 'neudeutsche' Wort dafür.

Durch die K.I bzw. 'Deep Learning' gibt es aber bereits sogenannte '**Deep Fakes**', welche Audiound Videos automatisiert und billigst unglaublich gut fälschen können.

Texte schon lange, Bilder mit dem PC auch schon lange, aber nun kann man Ton und Videos und somit kann man alles - also jegliche Art von Informationen - automatisiert und billigst fälschen. Was können wir noch überhaupt glauben?

Wir brauchen dringendst eine Bildungsrevolution (aber auch 'Nachhilfe' für Erwachsene), nämlich eine journalistische Grundbildung, welche den Umgang mit Informationen und Falsch-Informationen lehrt. Dafür ist die Mehrheit der Menschen derzeit nicht gebildet, was zu demokratiepolitischen Verwerfungen führt, welche beängstigend weltweit zu beobachten sind.